

résidences immobilier

EZE BORD DE MER :Située sur les hauteurs d'Eze-bord-de-mer, offrant une vue magnifique et panoramique sur la baie et le Cap Ferrat, charmante maison de style provençal sur 2 niveaux desservis par ascenseur. En position dominante et avec peu de vis à vis, cette spacieuse propriété d'environ 320 m2 dispose d'un très beau terrain de plus de 1000 m2. La villa se compose de 2 niveaux de la façon suivante :- Grand salon, avec une salle à manger et cuisine ouverte équipée donnant accès sur la vue mer et la piscine, WC et buanderie. - 5 chambres en suites avec accès balcon/terrasse, offrant une vue ...

EZE BORD DE MER :Located on the heights of Eze-bord-de-mer, offering a magnificent and panoramic view of the bay and Cap Ferrat, charming Provençal style house on 2 levels served by elevator. In a dominant position and not overlooked, this spacious property of approximately 320 m2 has very beautiful land of more than 1000 m2. The villa is made up of 2 levels as follows:- Large living room, with a dining room and open fitted kitchen giving access to the sea view and the swimming pool, WC and laundry room. - 5 bedroom suites with balcony/terrace access, offering breathtaking views of the sea- 6 ...

SUD AZUR PROPERTIES

28 Avenue de la Liberté - 06360 EZE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence





